



Die Hallenrunde 2008/2009 wurde am 04.04.2009 beendet. Die Damenmannschaft schloss die Saison mit dem 4. Tabellenplatz ab. Gestartet war man im September des letzten Jahres mit einem Kader von 14 Spielerinnen, der sich im Laufe des Spielbetriebes jedoch auf 11 Spielerinnen reduzierte.

Saskia Höpfner konnte nur an den ersten Spielen teilnehmen und fiel dann schwangerschaftsbedingt aus. Ende Februar musste dann auch Julia Seibel aus dem gleichen Grund die Saison vorzeitig beenden. Ab März stand dann Ulrike Mathias krankheitsbedingt der Mannschaft nicht mehr zur Verfügung. Auch fiel immer wieder mal eine Spielerin krankheits- oder verletzungsbedingt für einige Zeit aus. Doch trotz dieser Ausfälle konnte der Spielbetrieb relativ reibungslos aufrechterhalten werden.

Parallel zum laufenden Spielbetrieb wurden auch diesmal wieder die Handballortsmeisterschaften – wie schon in der letzten TB-puBlick-Ausgabe berichtet – durchgeführt und am Neckarsteinacher Weihnachtsmarkt beteiligte sich die Damenmannschaft ebenfalls wieder mit einem Glühwein- und Kaffee- und Kuchenstand.

Am 28. Februar machte sich ein Großteil der Mannschaft auf in die SAP-Arena nach Mannheim, um sich beim 39 : 32 Erfolg der Rhein-Neckar-Löwen gegen Frisch Auf! Göppingen noch ein paar Inspirationen für das eigene Spiel zu holen.

Geplant sind noch der Rundenabschluss und die Feier zum 30. Geburtstag von Meira Feus.

Auch wird wieder der traditionelle Handballausflug stattfinden, der im Juni für eine Woche in die Nähe von Malaga führen wird.

Leider werden in diesem Jahr vier Stammspielerinnen aus gesundheitlichen Gründen endgültig ihre Handballkarriere beenden. Karin Teller wird die schon seit Jahren fällige Knieoperation über sich ergehen lassen und Pia Brandmeier, Michaela Heck und Ulrike Mathias können knie-, achillessehen- und schulterbedingt leider keine weitere Saison mehr bestreiten.



Stehend v. links: Damir Stanivuk, Karin Teller, Andrea Pfahl, Pia Brandmeier, Nadine Hunger, Meira Feus
Kniend v. links: Michaela Heck, Melanie Staudenmaier, Susanne Brand, Yvonne Lachenmaier, Martina Röth
Es fehlen: Birgit Gerlach, Julia Seibel, Ulrike Mathias, Saskia Höpfner

Da Saskia Höpfner und Julia Seibel zumindest für die Hinrunde ebenfalls ausfallen, besteht der Kader leider nur noch aus 8 Spielerinnen. Da es mit dieser Besetzung kaum möglich ist, eine halbwegs erfolgreiche Runde zu spielen bleibt die Frage, ob überhaupt eine Damenmannschaft gemeldet wird.

Sollten sich also im Laufe der nächsten Wochen nicht noch einige Spielerneuzugänge ergeben, wird es wohl in der kommenden Saison erstmals seit vielen Jahren keine Damenhandballmannschaft mehr in Neckarsteinach geben.

Sollte dies der Fall sein, wird die ganze Hoffnung der Handballabteilung auf der seit dieser Saison am Spielbetrieb teilnehmenden männlichen C-Jugend-Mannschaft liegen, damit der Handballsport in Neckarsteinach nicht ganz zum Erliegen kommt. Martina Röth

Handballjugend beendet ihre erste Spielzeit.

Trotz hoher Niederlagen verließ die jungen Spieler nie der Mut. Immer wieder traten sie an, um eine bessere Leistung zu zeigen. Das gelang zum Ende der Spielzeit immer mehr. Das letzte Heimspiel am Samstag ließ sie alle stolz vom Spielfeld gehen. Man hatte zwar wieder verloren, aber es war eine gewaltige Steigerung zu sehen. Das, was im Training die letzte Zeit geübt wurde, wurde gut umgesetzt. Das gibt Hoffnung für die nächste Spielzeit, die man nochmals komplett mit dieser Mannschaft in der C-Jugend bestreiten kann. Jetzt sind wir der ältere Jahrgang und mit der Erfahrung, die man mitnimmt, bestimmt nicht mehr „Kanonenfutter“, wie es diese Spielzeit war.



v. l. Jakob Dertinger, Felix Molter, Damir Stanivuk, Jonathan Sadowski, Lutz Neuhäuser, Sam Glasner, Torben Krieger, Jannik Raab, Alexander Heid, Georg Siegel, Tim Molter, Fritz Ritter Es fehlen: Jannis Hach, Marius Winnewisser, Eike Kopsch

17 Spiele stand Alexander Heid im Tor. Jonathan Sadowski spielte 3 Mal im Tor und konnte seine Stärken auch auf dem Feld mit 18 Treffern zeigen. Weitere erfolgreiche Torschützen waren: Jannik Raab 31, Tim Molter 24, Marius Winnewisser 22, Jannis Hach 18, Georg Siegel 17, Jakob Dertinger 14, Lutz Neuhäuser 8 sowie der Jüngste Felix Molter mit 2 Toren. Der 10-Jährige ist eine feste Größe in dieser Mannschaft. Torben Krieger und Eike Kopsch haben keine Tore geworfen, aber ihre Mannschaft leidenschaftlich mit vollem Einsatz unterstützt. Wir alle schauen voller Zuversicht auf die nächste Spielzeit und hoffen, dass uns auch da die Eltern weiterhin so unterstützen. Auch bei unseren Sponsoren möchten wir uns herzlich bedanken. Ohne Herrn Funck, Herrn Arlt und der Firma experience hätten wir keine Trikots, keine Spielbälle und keine Geschenke für unsere Winterfeier gehabt.

Mit Denise, Conny, Katharina, Sara und Nomi haben sich Mädchen gefunden, die Spaß am Handball haben und fleißig mittrainieren; vielleicht finden sich noch mehr Gleichgesinnte.

Die Jahrgänge 2000 und jünger werden von Tim, Jakob und Nicola betreut. Dort sind im Moment 10 Jungs mit großem Eifer am Werk. Wir hoffen auch dort noch auf Zuwachs – auch von Mädchen - kann man doch in den jüngeren Jahrgängen gemischt spielen.

Fritz Ritter

